



► ENVIARÁ PRESIDENCIA 4 INICIATIVAS DE REFORMA AL CONGRESO P. 3

AMLO VA POR OTRAS 4 REFORMAS, ADELANTA SEGOB

LA TITULAR DE Gobernación comunicó que tres tienen que ver con programas sociales y una más con la GN

POR ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrarepública.mx

La secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde Luján, adelantó que el presidente Andrés Manuel López Obrador enviará cuatro iniciativas de reforma al Congreso de la Unión en este periodo de sesiones que iniciará este viernes.

Durante la plenaria del grupo parlamentario de Morena al que asistió, la secretaria explicó que serán reformas constitucionales para elevar a rango constitucional el programa de 'Sembrando vida'; el cambiar el rango de edad de los beneficiarios de la Pensión de Adulto Mayor, que esta pase de los 68 a los 65 años; la tercera que la Guardia Nacional pase a ser parte de la Secretaría de la Defensa Nacional y la Pensión para personas con discapacidad sea universal.

En ese sentido, Luisa María pidió a sus compañeros de Morena respaldar estas cuatro iniciativas que ya preparan desde el Ejecutivo nacional y que a la brevedad entregarán a la presidenta



Luisa María
Alcalde
pidió a sus compañeros de Morena respaldar las iniciativas del presidente.
Cuartoscuro

del Congreso.

Respecto a la iniciativa para bajar la edad para ser beneficiario de la Pensión de Adulto Mayor, dijo que es importante para extender el beneficio a más personas que la necesitan y que el cambio quede garantizado en la Constitución.

En segundo punto, la secretaria de Gobernación explicó que se trata de la universalidad de la Pensión para personas con discapacidad, porque actualmente se les entrega a algunos y se requiere llegar a más personas.

En tercer punto, dijo que también consideran en el gobierno del presidente López Obrador importante que el programa 'Sembrando Vida', que impulsa la reforestación y al campo

mexicanos, principalmente en el sur del país, se eleve a rango constitucional para garantizar que se siga aplicando en futuras administraciones.

Y finalmente, adelantó que insistirá en lograr una reforma constitucional de pasar la parte operativa de la Guardia Nacional a ser controlada por la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) para permitir, aseguró, "tener una GN fortalecida".

Finalmente, la funcionaria precisó que la lógica del gobierno federal no es proponer nuevos objetivos y reformas en el último año que le queda, sino más bien fortalecer los programas y propuestas que fueron parte de la administración desde el inicio como lo son los programas de ayuda social. •